



# **Fraternitas Rosicruciana Antiqua**

**Tradicion Rozacruz Gnostica Krumm-Heller**

Linaje Krumm Heller - Manuel Perez & Aureolus



[frachile2004@yahoo.es](mailto:frachile2004@yahoo.es)

**Aula Lucís Madre  
Huiracocha  
Santiago de Chile**

## **LA REENCARNACION**

*Del Dr. Arnold Krumm Heller (de La Revista R+)*

¿Cuál es la razón que explica las notables diferencias humanas y la operación de la Ley de la Justicia, en tales diferencias?

Las leyes de evolución, Renacimiento y Causalidad, dan clara explicación a la razón de ser de las diferencias humanas y de la equitativa justicia, que opera en todos los casos.

¿Hay alguna afirmación en la Biblia sobre el Renacimiento, Reencarnación?

Respuesta: Sí,

Si bien solo se enseña directamente en un lugar. Los sacerdotes judíos creían en la doctrina del Renacimiento, o de lo contrario no habrían hecho preguntas a Juan Bautista, como:

"¿Eres tú Elías?".

Según se cuenta en el primer capítulo de San Juan, en el Versículo 21; y en el Evangelio de San Mateo, están las palabras de Jesús refiriéndose a Juan Bautista, que no son nada equívocas: "Este es Elías".

En otra ocasión cuando estaban en el Monte de la Transfiguración, Jesús dijo: "Elías ha venido y le hicieron todo lo que quisieron", y se cuenta que sus discípulos entendieron " que Él hablaba de Juan", a quien había hecho degollar Herodes.

En San Mateo, Capítulo XVI, 14, Él preguntó a sus discípulos: ¿Quién crees que soy yo? Y ellos contestaron: "Algunos creen que eres Juan el Bautista, otros dicen que eres Elías, y otros que eres Jeremías o uno de los profetas".

Es digno de notarse que Jesús no los contradujo absolutamente, porque Él era un instructor, y si los discípulos hubieran tenido una idea errónea sobre la doctrina del Renacimiento, indudablemente los hubiera corregido. Pero no lo hizo; antes bien, lo enseñó directamente según se ve en el pasaje citado.

Los casos evidenciados de Reencarnación son millones, pero haremos referencia al de una mujer desencarnada en el año de 1.925, que renació un año después, recordando todo lo de su anterior existencia, lo que ha sido demostrado con hechos, según se ve en la traducción de la revista italiana L'EUROPEO por Olinto Marcucci R.

Una mujer de la India, LUGDI DEVI, desencarnó el 4 de Octubre de 1.925, a las 10 de la mañana, al dar nacimiento a un niño. Tenía 23 años y era esposa de un Brahmán, distinguido rico de la ciudad de Mathura, situada a 90 millas de Delhi.

Poco tiempo después de un año, el 11 de diciembre de 1.926, renació en Delhi y la niña fue llamada Shanti Devi. La familia de Shanti era bastante acomodada y de

refinada educación. A la edad de 4 años Shanti Devi principió a recordar su vida anterior, o sea aquella que había vivido con el nombre de Ludgi Devi.

Poco a poco los recuerdos vinieron con mayor lucidez y entonces se organizó un comité de personas notables para comprobar la verdad de las impresiones y recuerdos de Shanti, conformando la evidencia de su reencarnación. El hecho fue divulgado por la prensa de la India y luego, más tarde, en Europa, en el año de 1.935; un periodista de Suecia, colaborador de la revista L'EUROPEO Sture Lonnerstrand, después de haberse informado por las noticias aparecidas en la prensa europea, viajó a la India y realizó una minuciosa investigación sobre el hecho, comprobando experimentalmente todo lo que se había publicado sobre el caso.

Sture Lonnerstrand ha hecho publicaciones en la prensa europea sobre el hecho mencionado y en los números 34 y 5 del año IV de la revista L'EUROPEO se han publicado las partes interesantes y las fotografías confirmatorias de los hechos.

La doctrina de la Reencarnación o Renacimiento es común en toda la India, y en el Extremo Oriente son más de 700 millones de seres los que aceptan esta ley de la vida; igualmente, notables pensadores de Europa y América ven en esta ley la razón del porqué de las diferencias humanas y cómo las leyes de equidad y justicia se cumplen rigurosamente en el proceso de los diferentes Renacimientos, que van perfeccionando el alma.

## GRANDES HOMBRES Y LA REENCARNACIÓN

### HENRY FORD

Adopté la doctrina de la reencarnación a la edad de los 26 años. La idea se me presentó después de leer un libro de Orlando Smith. Hasta haberla descubierto no me sentía satisfecho ni tranquilo. Estaba sin brújula, por decirlo así. Sin saber adonde iba. Hoy sé que continuamos acumulando experiencia y creciendo.

### W. GOETHE

Sólo por medio de la reencarnación puedo explicarme el poder y la influencia que esta mujer ejerce sobre mí. Sí, en otro tiempo fuimos marido y mujer. Me sucede ahora que las cosas me dan, no la impresión de verlas por primera vez, sino que las vuelvo a ver.

### AMADO NERVO

Con la doctrina de la reencarnación ya no podemos decir: "¡Qué culpa tengo yo de haber nacido en esta época!". Esta época tú ayudaste a prepararla en una existencia anterior. Procura que el mundo de mañana sea mejor, más culto, más justo, porque tú has de volver por fuerza a él, y cosecharás lo que hayas sembrado. Dentro de algunos siglos, quizás reposes a la sombra de la encina centenaria que ayer plantaste.

### VÍCTOR HUGO

Cuando yazca en la tumba diré: Terminó mi jornada y no terminé mi vida. Mi vida comenzará de nuevo otro día. Viviré más vidas futuras, continuaré mi obra, escalaré de siglo en siglo las rocas, todos los peligros, todos los amores, todas las pasiones, todas las angustias, y después de miles de ascensiones, liberado, transformado, mi espíritu volverá a su fuente fundiéndose en la realidad absoluta, como el rayo de luz vuelve al sol.

### ISRAEL ROJAS ROMERO.

La reencarnación es la única ley que justifica el porqué de las diferencias entre los seres, haciendo ver la equidad en todos los estados de la humana existencia.

WALTER SCOTT

La muerte no es término para nosotros: en cambio, es el principio de una nueva existencia, cuya suerte depende de lo que hayamos hecho en la anterior.

**AXIOMA ROSA-CRUZ**

Cada hombre es un árbol del bien y del mal, cuyas raíces se hunden en el pasado y cuyos frutos, dulces o amargos, cosechará en el porvenir.